



## おじゃまします ノースイくんです

【静岡支局】函南町<sup>びん</sup>の沢<sup>まわ</sup>で乳牛約130頭を飼育している内田利光さん(45)、娘の結那さん(14)、息子の陸翔<sup>りくせう</sup>さん(12)を訪ねました。

◇ ◇  
Q 酪農を始めたきっかけは？

利光さん 高校時代に北海道の牧場で実習を受けた際に経営規模の違いに驚き、大自然の中で綺麗な星を見ながら酪農の仕事に感動を覚えたことです。

Q 工夫していることや力を入れていることは？

利光さん 省力化のため、キヤリロボ(搾乳ユニット自動搬送装置)を導入したほか、牛舎に壁を設けない方法を採用して

### 内田 利光さん 静岡県函南町 牧場体験などを構想

ます。また、子供の成長が楽しみです。将来酪農をやりたいと思ってもらえるよう魅力を伝え、後継者の育成につなげたいです。

結那さん 餌やりなどの役割担当を決め、日頃から手伝いをしています。

Q やりがいや魅力は？

利光さん 自分たちの搾った生乳が「丹那牛乳」として世に出回り、飲んだ人が『おいしい』と言ってくれることが魅力です。

Q 今後の目標や取り組みたいことは？

利光さん 近隣にオープン予定のキャンプ場と協力し、ファーム体験などのイベントを構想しています。

(前田)